
 

 
 

 

Compte rendu de la réunion de Comité Nauticat 

le 27 octobre 2018 
 

Historique du nombre des présences et dates de réunion 2017 

 

18/06/17 : 6 * 01/12/17 : 8 

 

5 membres du comité présents sur 8 au total (2 excusés) : Bernard, Georges, Jean-Léon, Mike, 

Philippe 

 

La réunion s’est tenue sur le spot avec grillades offertes par Nauticat, avec préalablement quelques 

heures de travaux (portail, tonte, élimination de 7 flotteurs obsolètes, vieux bois). 

 

Points abordés lors de  la réunion 

 

Blousons « EDF » 

Ces blousons sont intégralement offerts à Nauticat par EDF, mais on doit agir vite car c'est en quelque 

sorte le cadeau de départ de Jean-Cyr qui a été durant plusieurs années notre correspondant avec la 

centrale, il faut donc que cet achat soit fait dans les semaines à venir car après il ne sera plus là pour 

valider la dépense. 

Il avait spécifié que le but soit la visibilité lors de manifestations locales, d'où le choix du rouge et les 

broderies retenues. 

Etant donné que quelques-uns ont envie d'un blouson fun, à leur goût et que la société contactée a 

visiblement un bon rapport qualité/prix, il va peut-être y avoir un second lot de blousons, cette fois 

avec une liberté de modèle, de broderies, de couleur, ... mais qui ne seront à priori plus offerts. 

 

Demande de subvention pour du matériel  

Ce dossier représente en pratique au moins 3 jours de travail administratif, on s’est retrouvé cette 

année avec une demande de Xavier inférieure au budget prévu et, malgré qu’on l’ait relancé, il n’avait 

pas d’autres besoins. 

Pour l’an prochain, la suggestion d’Alain d’inclure dans ce dossier un second flotteur proche de la JP 

130 l qui est le matériel prêté qui a le plus de succès est approuvé. 

 

St Nicolas le samedi 01/12/18 

Alain nous a annoncé une date du samedi 1 er décembre, toutefois la date antérieure était toujours un 

dimanche, donc il va se faire confirmer. 

 

AG Nauticat 

Elle sera le vendredi 01/02/19 au CNPE, 20h00 pour les membres, 20h30 pour les officiels. 

Comme cela fait un moment que l’on a plus de 3 postes non occupés et peu d’espoir de trouver des 

volontaires, on va proposer à la prochaine AG de passer de 12 à 9 personnes. Au cas où le quorum 

n'était pas atteint, une AG extraordinaire sera alors organisée ultérieurement pour valider cette 

modification. 



 

Casiers dans un container afin de pouvoir laisser du matériel personnel sur site 

Le projet a déjà été abordé par le passé. 

Il avait été sans suites pour les motifs suivants : 

- on ne peut en faire pour tous ceux qui seraient intéressés une fois le dispositif disponible, faute 

d’un local en dur, il faut donc définir qui seraient les « privilégiés » à en bénéficier, concevoir 

un aménagement d’un container, chiffrer un budget, la prise en charge et réunir des volontaires 

pour les travaux 

- nos containers doivent être sécurisés par des clés qui sont assez coûteuses, notre assurance ne 

couvrira pas du matériel privé et pour de la demande sur du matériel club, on n’avait pas de 

demande (on a actuellement une seule demande sur un flotteur club, la seule qu’on aie eue 

jusqu’à présent car lorsqu’on signale que l’on ne s’occupe pas du stockage, en fait , les 

intéressés trouvent directement de quoi se débrouiller et n’insistent pas) 

- pour du matériel privé, les prix actuels s’envolent et il sera probablement difficile voire impossible 

de trouver un assureur 

- le matériel évolue, planches plus larges, voiles plus grandes, donc l’idée de casiers est 

probablement à oublier au profit d’espaces ouverts de rangements dans un container. Du coup, 

celui qui a un espace de rangement aurait automatiquement accès au matériel des autres dès lors 

qu’il a les clés du container. Sans compter qu’en cas de casiers fermés, aller rechercher par 

exemple sa rallonge qui se retrouverait au fond peut s’avérer difficile 

- qui se chargera des travaux, de répondre à celui qui n’arrive pas à ouvrir le container ? 

 

Toutefois, on ne veut pas bloquer les idées, aussi on a évacué 7 flotteurs obsolètes, de sorte qu’il est 

imaginable de libérer un container. Reste à ceux qui sont pour le projet de se manifester, avec une 

proposition de travaux, de budget, de financement (location ?), une équipe pour les travaux ... 

A noter que dans les présents à la réunion de comité, personne n’est partant pour ce projet. 

 

Retours à nos bénévoles 

On a plusieurs bénévoles qui se sont particulièrement démenés ces derniers temps au sein de Nauticat, 

notamment :  

- pour le portail : financement, montage et entretien : Philippe et Bernard. Rien que pour le 

financement, Philippe nous a obtenu au terme de plus de 3 ans de relance la prise en charge 

intégrale des 3 500 € par EDF 

- blousons EDF : sans Philippe, on n’aurait pas obtenu qu’ils nous soient offerts par EDF, le budget 

total s'élevant à +/- 1.600 EUR 

- Jeff nous a obtenu spontanément pour plus de 1500 € de matériel sponsorisé par son entreprise 

(drapeaux, casquettes et sacs). Certes, on a été un peu pris de court sur le choix des produits et 

des couleurs, mais comme il nous a annoncé que cela allait probablement être reconduit l’an 

prochain, un projet à priori de coupe-vent est en préparation 

 

Il y en a d’autres, mais le but n’est pas de tous les citer mais de rappeler que l’on se doit aussi bien de 

les remercier lorsque l’occasion se présente que d’éviter toute tension lorsqu’ils s’investissent dans 

leurs tâches. 

Concrètement, un chèque cadeau de 100 € va être offert à Jeff par Nauticat pour son initiative. 

On a également l’aide au Net via du matériel acheté par Nauticat et mis à leur disposition moyennant 

une location annuelle de 300 €. 

On a invité à nos bénévoles actifs (l’ensemble du comité) à proposer un achat de matériel funboard sur 

lequel Nauticat ferait un geste en prenant une partie à sa charge courant 2019, si les subventions 

attendues sont conformes à nos attentes, aussi bien pour les remercier de leur dévouement que pour 

prendre en charge une partie des frais qu’ils ont eu lorsqu’ils s’investissent (déplacements, travaux 

avec leur outillage personnel, …). On a eu 3 suggestions, mais Philippe a signalé qu'il ne souhaite 

aucun retour financier de la part de Nauticat. Reste à voir les subventions effectives en 2019, nos 

ressources futures et les suites ultérieures à valider en temps opportun. 

 

 

Prochaine réunion du Comité : 

 

A déterminer 

(courant décembre 2018) 

 

Rédacteur: Philippe/Georges 


